



En Mollet

C. F. MOLLET 3

C. F. MONTCADA 2

Para hacer pruebas de nuevos elementos y entretener a los aficionados durante estos meses de descanso, se jugó este entretenido encuentro en el terreno molletense. Muy buena la intención de los directivos locales, pero en verano, y sin puntos en litigio, sólo son propios los encuentros de Fiesta Mayor, y, a la postre, por más voluntad que en el jugar pongan los jugadores y por mucha buena fe que tenga el espectador, acaban todos los encuentros amistosos como ya hemos apuntado. En verdaderos partidos de Fiesta Mayor. Así ocurrió en el encuentro del pasado domingo, y en particular, en el segundo tiempo. Se jugó una buena primera parte y a gran tren, y el calor y el poco aliciente de, sea cual sea el resultado, acabó por hacer el partido insulso.

La diferencia de categoría entre los dos contendientes, parecía señalar como gran favorito al Mollet, pero, en las filas locales se hicieron muchas pruebas que desconjuntaron el armazón del equipo, y, además, es el Montcada, un excelente Segunda Categoría, y, que, en la próxima temporada, podrá codearse muy bien con los de la Primera. grupo B. Sus defensas, en particular el ex-martinense Artés y Martínez, forman un valladar difícil de burlar. Muy bien los volantes, y, los delanteros, a pesar de ser la línea menos conjunta, ligaron excelentes jugadas. Magrins bajo los postes, tuvo de todo.

En el Mollet, se probó al defensa central Ros, procedente de Ripollet, que acusó tener mucha colocación y cortó y sirvió los balones con mucha precisión. A su lado, el veterano y ex-martinense Mora, empezó algo mal, pero fué afianzándose, demostrando que no en vano militó en equipos de categoría nacional. El volante Mena, que procede del Tarraça, es batallador en extremo, muy atento al marcaje y seguro en el servicio de balones a la delantera.

En la delantera debutó, como ariete, Dauder, al que se le sirvieron pocos balones, para que podamos hacer de su actuación una exacta crítica. Además, Artés no es un hueso fácil de roer, y, cuidó de anularlo. En el extremo zurdo jugó Simón, muchacho joven, ex jugador del Montcada y, si debemos ser sinceros, nos gustó más de interior, cuando en el se-

gundo tiempo, permutó su puesto con Vilaseca. Puso mucho coraje en el juego y llegó a quedarse casi sin camisola, que, con su entusiasmo ni lo notó.

De los "viejos", bien, pero muy bien, Vilaseca. Fué el mejor en todo momento, y puede el Mollet aún contar con su colaboración en la próxima temporada. Creó jugadas, remató chuts y sirvió balones para que, a placer, sus compañeros lograran tantos, que... no fueron bien aprovechados. El ala Martí, Codina, no llegó a cuajar y los dos Sánchez, son aún buenos elementos para el club azulgrana. Julián, bajo los postes, paró cosas difíciles y le marcaron dos goles muy a tono del encuentro.

El arbitraje estuvo a cargo de un espontáneo que, —riáanse de Gojenuari—, nos ofreció dos penaltys originalísimos. La voluntad que puso en su cometido, pero, le borra sus fallos.

Los equipos formaron así:

Mollet. — Julián, Sánchez II, Ros, Mora, Mena, Sánchez I, Martí, Codina, Dauder, Vilaseca y Simón.

Montcada. — Magrins, Martínez, Artés, Artigas, Rosell, Mendoza, Pappell, Carbó, Costa, Bernabeu y Góngora.

Inauguró el marcador, a los 24 minutos de juego, Mendoza, que desde fuera el área chutó fuerte y el bote engañó a Julián. A los 28 minutos, llegó el primer penalty fantasma y Vilaseca, flojo, lo entrega a Magrins. A los dos minutos de esta noble jugada, el mismo Vilaseca, recibe un pase de Ros, burla varios jugadores y, de un tiro raso y esquinado logra el empate.

En el segundo tiempo y a los 8 minutos, se castiga con otro penalty al Montcada y Codina lo tira flojo y de espaldas a la portería y, cosa extraña, Magrins no hace nada para evitar que el balón, despacito, se cuele en la red. ¡Cuánta razón tenía aquella vieja que no quería morir nunca! A los 24 minutos, el volante Rosell, chuta fuerte y Carbó, de espaldas a la portería, pone la punta del pie, que cam. la dirección del balón y burla a Julián (2-2). y, ya a los 30 minutos y con juego muy apagado, Vilaseca, el gran animador de la delantera local, corre la línea desde el extremo y sirve un balón en bandeja, como vulgarmente se dice, al cual, sólo debe meter el pie Martí para lograr el tercero y último gol de la tarde.

En Cardedeu

CARDEDEU 3

U. D. BARCELONETA 2

Si en concreto no fué un encuentro interesante, es justo no censurar con demasiada severidad la actuación de ambos conjuntos ya que dado el calor reinante, mucho valor y temple se necesita para aguantar 90 minutos de juego sin que se desmerezca tan sólo un poco. Y si para con nuestros representantes, añadimos factores importantes como son el de una alineación improvisada, con elementos que por vez primera vistieron los mismos colores y que a la par son permutados continuamente del lugar inicial, razón de peso es, optar por la condescendencia.

A pesar de lo antes dicho, no cabe la menor duda que en nuestra humilde cantera existen valores que sobreponiéndose y venciendo ese algo que les falta, cuestión de amor propio, no desmerecerían y toda la afición local les vería con agrado en las formaciones de nuestras competiciones comarcales. Que lo tengan en cuenta es nuestro mayor deseo.

El partido empezó a buen tren y cuando nos prometíamos una buena tarde, decayó al peloteo insulso y con algún que otro destello de buen jugar terminó el primer tiempo en el cual en notable escapada Salazar en la misma línea de córner cedió raso a Segurana que incrustó a la red (0-1) siendo Pugés el que con las mismas características y al recibir un buen servicio de Soldevila, llevó la igualada al marcador.

El segundo tiempo más afianzados los locales, trenzaron mejor lo que trajo como consecuencia dos goles para nuestro equipo, logrados por el delantero centro Grabalós al recibir dos presiones de Celma y Vera. Poco antes de finalizar el encuentro, el extremo visitante Salazar acertó la distancia en el marcador estableciendo el 3-2 definitivo.

A las órdenes del señor Nat que estuvo bien, los equipos presentaron las siguientes formaciones:

Cardedeu. — Viñals, Ginjaume II, Pujol, Ginjaume IV, Martínez, Pugés, Celma, Sollés, Grabalós, Soldevila y Vera.

U. D. Barceloneta. — Anguera, López Farrés, Aniceto, Sanquino, Gallardo, Casas, Martínez, Segurana, Mayals y Salazar.

C. J.

Continúa en la pag. 6

Rodoreda
Copas-Trofeos-Medallas
 para todos los deportes
Clavé, 30 Granollers